

Der Förderkreis für Kinder, Kunst und Kultur e.V. (FKKK) ermöglicht dem KiJuPa eine Fahrt nach Weimar und eine Führung im KZ Buchenwald. Viktoria erläutert, dass diese Bildungsfahrt das Gemeinschaftsgefühl der Parlamentarier und das Bewusstsein für Demokratie stärken soll. Sie erinnert an den Antrag auf Schulbefreiung.

Herr Konrad Hacker wird diese Fahrt als ehrenamtliches Mitglied des FKKK begleiten. Herr Hacker informiert über die Ziele und Themen der Fahrt. Auch Meike Krämer wird als Mitarbeiterin des Förderkreises dabei sein.